

En La Cruz y con las canciones de Fernando Ubiergo finalizaron las actividades por el Día del Patrimonio en la Región de Valparaíso

Este domingo 25 de mayo en La Cruz se vivió una tarde llena de cultura en la que se valoró a los artistas locales y cientos de personas disfrutaron de la música del cantautor nacional Fernando Ubiergo.

TALLERES

Anuncio Patrocinado

Las actividades partieron cerca de las 15 horas con la instalación de los diversos talleres culturales que exhibieron sus trabajos e invitaron a la comunidad a conocer más sobre diversas manifestaciones culturales como el taller de producción audiovisual, de dibujo y pintura, de tejo a crochet, de arte y diseño inclusivo, modelado en arcilla, tejido a telar, cestería, cerámica en frío, mosaicos y fotografía.

ENSAMBLE

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

Minutos más tarde, el escenario comenzó a llenarse de color con la llegada de los jóvenes músicos del Ensamble Temporía, agrupación musical que nació el año 1996 en la comuna de la Cruz como taller de iniciación musical con metodología Orff y Kodaly y en la hoy participan niños y niñas de toda la Provincia de Quillota.

En La Cruz y con las canciones de Fernando Ubiergo finalizaron las actividades por el Día del Patrimonio en la Región de Valparaíso

Al finalizar el show, a nombre del municipio se entregó un reconocimiento a Karina Zeloya, directora del ensamble, en la antesala de la celebración de los 30 años del grupo que se ha convertido en un auténtico patrimonio cultural de La Cruz.

COLECTIVO ARTÍSTICO

Una grata sorpresa se llevaron los asistentes con la excelente presentación del denominado “Encuentro Crucino Colectivo Artístico”, que al igual que Ensamble Temporía está principalmente creado para descubrir talentos crucinos, guiándolos en una formación teórica y técnica, y transfiriendo en ellos la importancia de la disciplina en el trabajo artístico. Es un encuentro entre 4 elencos municipales, el Coro Comunitario Crucino, el Taller de Teatro Comunitario, el Ballet Folclórico Crucino y el Conjunto Crucino de Música Popular y Folklórica. Con estudiantes de distintas edades y sectores de la comuna.

FERNANDO UBIERGO

Cerca de las 19 horas salió a escena el número que todos esperaban, el destacado cantautor nacional Fernando Ubiergo, quien maravilló a los presentes con sus eternas canciones que ya se han convertido en himnos de la música chilena.

DIRECTORA NACIONAL

Finalmente también se entregó un reconocimiento a autoridades que hicieron posible esta actividad como la Seremi de Cultura y la directora nacional de Patrimonios, Nélida Pozo, quien valoró la actividad realizada en La Cruz. “Primero que todo agradecer a la Comuna de la Cruz, a su alcaldesa, por haber organizado, haberse sumado a la invitación que hacemos desde el Ministerio de las Culturas para celebrar todos juntos y juntas el Día de los Patrimonios Culturales. Es muy importante porque lo que estamos mostrando hoy día en este escenario es la música local, son los artistas de la comuna, y además distintos talleres que también están desarrollándose de parte de la comunidad local. Eso es muy importante porque en esos talleres, en esta música, en estas tradiciones, está la historia y está la memoria de esta comuna”.

En la misma línea, la autoridad nacional destacó la presencia en La Cruz, de un artista del renombre de Fernando Ubiergo. “También tenemos la participación de otro patrimonio vivo, que es Fernando Ubiergo, que es parte de la tradición musical de este país, por lo tanto, nos gusta muchísimo que se puedan ocupar los espacios públicos, la plaza de la Comuna, donde las familias, donde las personas, los vecinos y las vecinas puedan disfrutar de una jornada de arte, de cultura, de patrimonio, que es fundamental para hacer una Comuna más feliz, para mejorar la calidad de vida, para transformar las vidas de las personas. Nosotros

En La Cruz y con las canciones de Fernando Ubiergo finalizaron las actividades por el Día del Patrimonio en la Región de Valparaíso

estamos convencidos que el arte, la cultura y el patrimonio son herramientas de transformación social y que la Municipalidad de La Cruz se haya sumado a esta convocatoria que hace el Ministerio de la Cultura. Lo agradecemos, lo valoramos".

Por último, Pozo valoró la gestión de la alcaldesa Filomena Navia, en relación a la importancia que se le da a la cultura en La Cruz. "Creemos que es importante que las autoridades locales se sumen y entiendan y se sumen a nuestra mirada respecto de que el patrimonio y la cultura son fundamentales para el desarrollo humano y para la felicidad de las personas. Así es que estamos muy agradecidos a la alcaldesa, al equipo municipal, a los funcionarios y funcionarias municipales y a todos quienes han sido parte de la organización en conjunto con el Ministerio de la Cultura de esta hermosa jornada patrimonial que, como vemos, ha reunido a las familias en torno al arte, a la cultura y a los patrimonios".

En La Cruz y con las canciones de Fernando Ubiergo finalizaron las actividades por el Día del Patrimonio en la Región de Valparaíso



En La Cruz y con las canciones de Fernando Ubiergo finalizaron las actividades por el Día del Patrimonio en la Región de Valparaíso



En La Cruz y con las canciones de Fernando Ubiergo finalizaron las actividades por el Día del Patrimonio en la Región de Valparaíso



En La Cruz y con las canciones de Fernando Ubiergo finalizaron las actividades por el Día del Patrimonio en la Región de Valparaíso



En La Cruz y con las canciones de Fernando Ubiergo finalizaron las actividades por el Día del Patrimonio en la Región de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?